
EGLISE ST JOSEPH 

Samedi 15 avril : 2ème dimanche de Pâques 

A 18h00 : Messe demandée pour : 

Mr Francisco OLIVEIRA CUSTODIO 

Mme Josiane STEVENS 

Samedi 22 avril : 3ème dimanche de Pâques 

A 18h00 :  Messe 

Et en semaine : Messes les mardi, mercredi et vendredi   

A 8h30 et le jeudi à 18h00 suivie de l’Adoration et  

Confessions. 

________________________________________________ 

EGLISE ST CORNEILLE 

Dimanche 16 avril : 2ème dimanche de Pâques 

A 10h30 : Messe demandée pour : 

François et Françoise LEFRANC-DELECROIX 

_______________________________________________ 

EGLISE SAINT JEAN BAPTISTE 

Dimanche 23 avril : 3ème dimanche de Pâques 

A 10h30 : Messe demandée pour : 

Mme Marie Louise RASEMONT 

 

Les 15 et 16 avril : à la sortie des messes, quête pour la 

Société Saint Vincent de Paul. 

 

 

 

 

      

       

 

 

 

  

 

 

 

 

Lundi 15 août : Fête de l’Assomption 

 

     

                              ANNONCES DU 15 AU 23 AVRIL 2023 
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PERMANENCES A ST JOSEPH 

17, rue des Ecoles à HEM 

Tél. 03 20 75 43 04 

pbn.59510@gmail.com 

https://labonnenouvelle.doyenne 

deroubaix.com  

Pour joindre Mr le Curé, le secrétariat 

ou la permanence,  

Permanences d’accueil : Baptêmes, 

mariages, demandes de messes etc. : 
Pas de permanence durant les vacances 

scolaires. 

Secrétariat- Photocopies : Les mardis 

et jeudis de 9h30 à 11h00  

Si vous désirez insérer des infos ou 

des demandes de messes dans la feuille 

dominicale, merci de les faire parvenir 

au secrétariat, au plus tard le 

mercredi midi.  

 

Groupe du Rosaire 

Le 2ème jeudi du mois : 9h45 – 11h30 

Contact téléphone :  03 20 75 73 78 

 

Il nous a quittés 

Mr Jean-Pierre VANWAELSCAPPEL (85 ans) dont les Funérailles ont été célébrées le 11 avril à 

9h30 à Saint Jean Baptiste. 

 

Ils entrent dans la grande famille des chrétiens 

Nathan et Maëlle BLONDEAU  -  Gabriel MORTREUX  -  Pablo DUJARDIN  

Dimanche 16 avril à 12h00 à Saint Corneille 

Ils s’uniront par le sacrement du mariage 

Jules DUFRESNE et Marie DUJARDIN : Samedi 22 avril à 16h30 à Saint Corneille 

mailto:pbn.59510@gmail.com
https://labonnenouvelle.doyenne/


 

 

 

 

 

 

Nous sommes comme de très beaux cristaux,  

fragiles et en même temps précieux.   

 

… La main qui nous relève est toujours celle de la miséricorde : Dieu sait que sans 

miséricorde, nous restons à terre et que pour marcher, nous avons besoin d’être 

remis debout. 

Mais déjà nous pourrions objecter : ‘‘Mais je ne cesse jamais de tomber !’’. Le 

Seigneur le sait et il est toujours prêt à nous relever. Il ne veut pas que nous 

repensions sans arrêt à nos chutes, mais que nous le regardions Lui qui, dans les 

chutes, voit des enfants à relever, dans les misères voit des enfants à aimer avec 

miséricorde.     

… Jésus s’adressant à ceux qui sont blessés intérieurement, montre ses plaies. 

Comme à Thomas qui peut les toucher et découvrir la proximité amoureuse de Dieu, 

Thomas découvre combien Jésus avait souffert malgré qu’il l’eût abandonné : il 

croit à ce moment précis à la résurrection et à l’amour sans limites de Dieu… 

Dans l’épreuve nous aussi, comme Thomas, avec nos craintes et nos doutes, nous 

nous sommes fragilisés. Nous avons besoin du Seigneur, qui voit en nous, au-delà de 

nos fragilités, une beauté indélébile.  

Avec lui, nous nous redécouvrons précieux dans nos fragilités. Nous découvrons que 

nous sommes comme de très beaux cristaux, fragiles et en même temps précieux. 

Et si, comme le cristal, nous sommes transparents devant lui, sa lumière, la lumière 

de la miséricorde, brille en nous, et à travers nous, dans le monde. Voilà pourquoi il 

nous faut, comme nous l’a dit la Lettre de Pierre, exulter de joie, même si nous 

devons être affligés, pour un peu de temps encore, par toutes sortes d’épreuves 

(cf. 1P 1, 6). 

    En ces temps de menaces (guerres, crise environnementale…)    Le risque, c’est 

que nous infecte un virus, c’est celui de l’égoïsme indifférent. Il se transmet à 

partir de l’idée que la vie s’améliore si cela va mieux pour moi, que tout ira bien si 

tout ira bien pour moi. On part de là et on en arrive à sélectionner les personnes, à 

écarter les pauvres, à immoler sur l’autel du progrès celui qui est en arrière.  

Cela nous rappelle cependant qu’il n’y a ni différences ni frontières entre ceux qui 

souffrent. Nous sommes tous fragiles, tous égaux, tous précieux : il est le temps 

de supprimer les inégalités, de remédier à l’injustice qui mine à la racine la santé de 

l’humanité tout entière du monde. 

 Et soyons miséricordieux envers celui qui est plus faible : ce n’est qu’ainsi que nous 

construirons un monde nouveau. 

Extraits de l’homélie du Pape François sur la Divine Miséricorde 

  

  
 

  


